

Semana Taurino-Cultural

Sandín dispuesto a volcarse con Talavera



Un momento de la conferencia. De izquierda a derecha, Rocio Puerta, Sara Tornero y Lucio Sandín.

Comenzó el lunes por la noche el III ciclo de conferencias que organiza el Club Taurino de Talavera en colaboración con el ayuntamiento. Y lo hizo con una charla-coloquio que protagonizaron el matador de toros, Lucio Sandín y su novia, Rocio Puerta. El torero manifestó que estaba dispuesto a hacer lo que pudiera siempre que

se le llame de Talavera, donde tiene buenos amigos y una tertulia de mujeres que lleva su nombre, por ello cuando se le requirió para abrir este ciclo no lo dudó un momento.

El ciclo fue presentado por el doctor Alfredo Pastor, presidente del club, que agradeció la presencia del numeroso público que

ocupaba el salón de actos de la Casa de la Cultura, así como la colaboración del ayuntamiento y los propios oradores que intervendrán a lo largo de la semana.

A continuación tomó la palabra Sara Tornero, encargada de presentar a Sandín y Rocio. Hizo una detallada biografía del matador y la ayuda que ha supuesto

Sandín viaja hoy a Siria donde pronunciará un ciclo de conferencias

para él, como ha manifestado en diferentes ocasiones, la compañía de la hija de Diego Puerta.

Una vez iniciado el coloquio, los presentes preguntaron a Sandín sobre su más reciente cogida en Vitoria. El diestro afirmó que se encuentra completamente recuperado y que desea volver a la ciudad alavesa porque tiene esa "espiná clavada" que desea quitarse. Requerida su opinión sobre las caídas de los toros, dijo que es un tema muy delicado, aunque lamentable. Aseguró en otro momento que nunca había toreado animales afeitados. Se abordaron, en fin, todos aquellos temas que interesan a la afición en relación con la fiesta y la conservación de su pureza.

En cuanto a Rocio Puerta, destaquemos únicamente la pregunta que se le hizo sobre su opinión de que Lucio Sandín continúe enfrentándose al toro. Declaró que no es muy agradable pasar miedo,

pero que ella estaba acostumbrada a este mundo, no en valde por su casa no han pasado más que personas relacionadas con este mundo.

Viaje a Siria

Una vez acabada la charla, Lucio Sandín nos comentaba el viaje que inicia hoy a Siria. Allí pronunciará una serie de conferencias relacionadas con la fiesta. El viaje lo realizará en compañía del agrgado cultural de la embajada española en aquel país.

Decir por último, que los protagonistas de esta primera jornada fueron obsequiados con regalos que les entregaron, Sara Tornero, Rocio Puerta, y la delegada municipal de Cultura, a Lucio Sandín.

Para hoy está programada la charla del crítico taurino y ex-matador, Juan Posada, que será presentada por el presidente del club

DEPORTES

El domingo fue padre de una niña

Carrillo, en busca del gol

Carrillo es un jugador al que está costando entrar en el aficionado talaverano; sus actuaciones en el campo del Prado son miradas con lupa, analizadas hasta el último extremo. No se le suele perdonar ni un sólo fallo. La gente se olvida de que fallar goles es una condición del delantero y que los fallan desde Maradona hasta Butragueño pasando por Pelé, y los fallan porque para fallar goles hay que estar en el lugar adecuado. Nunca se sabrá realmente si el gol, que es la culminación del fútbol y su ceremonia sagrada es producto del acierto del delantero o del fallo del defensa.

Nadie suele preguntar cosas como estas y sólo ven el gol o el fallo, sin reparar demasiado en el trabajo de los jugadores; puede que por todo esto o por cosas parecidas, el domingo, cuando Carrillo logró perforar, de cabeza y en pancha, la portería del portero del Mota, Antonio, se fue como empujado por un resorte invisible hacia el fondo donde le habían chillado cuando un momento antes fallara un gol. Puede que influyera también el hecho de que Carrillo acababa de ser padre; pa-

dre de una pequeña talaverana.

— Se te ha visto en el partido del domingo como con muchas ganas.

— Bueno, sí. Llevo aquí en Talavera mucho tiempo y la verdad es que las cosas no me estaban saliendo tan bien como yo quisiera; además para mí, era un día especial por que acababa de tener una niña.

Quizás por eso, me he querido superar a mi mismo. Estaba especialmente motivado.

— Has festejado el gol de un modo especial.

— La verdad es que el mundo del fútbol, el trabajo del futbolista es un poco injusto; resulta que te reconocen el esfuerzo tan sólo cuando la pelota entra. Es una pena que sólo una jugada valga para que se te califique por todo un trabajo. Cuando marqué el gol, me enfadé conmigo mismo y miré hacia los aficionados del fondo, a lo mejor, eso le sentó mal a algún sector; por si había alguna duda, luego pedí perdón.

— Os está costando, pero tanto tú como algunos de los compañeros que llegasteis al principio de temporada, empe-

zais a ser aceptados por fin por la afición talaverana.

— Puedo decir que llevo bastantes años jugando al fútbol y que en ninguno me pasó lo que en este; normalmente, suelo lograr un buen resultado en goles porque soy un hombre de área. Esta año estoy fallando ocasiones claras, pero además tengo que decir que noto que cuento con menos ocasiones que en otras temporadas; precisamente, lo que yo quiero es que se me creen, aunque las falle, pero que se me creen, tarde o temprano lograré marcar. El domingo tuve tres o cuatro buenas oportunidades y por lo menos he aprovechado una. Está claro que sin crear ocasiones de gol, no hay manera de marcar.

— Se puede discutir tu mayor o menor fortuna de cara al gol, pero está claro que no hay quien te niegue la entrega.

— En todos los equipos por los que he pasado, mi honradez en el campo me la han agradecido. Me han podido salir las cosas mejor o peor, pero siempre he sudado la camiseta y eso nunca me lo negó nadie.

Este es carrillo, el domingo un hombre feliz.

Quismondo, 1; U.D. Santa María, 2.

Victoria a domicilio

COMENTARIO

Alineaciones:

QUISMONDO C.F.: Jesús; Juan, José, Feliciano, Félix (Carrillo m. 46), Juan II, Miguel, Julián, Francisco, Rodrigo y Javier (Rico m. 67).

U.D. SANTA MARIA: Oliva; Morante, Chechu, Pedro, Arrigote, Antonio, Salinero, Toledano, Franchu, Harry y Bielsa.

El árbitro: Dirigió el partido el señor Adrián Gómez, que anuló dos goles al Barrio, el primero en el minuto seis por un posible fuera de juego y el segundo a Antonio que, atento, recogió un balón que el portero Jesús no había logrado atrapar.

El Barrio quizás se confió de principio al visitar al Quismondo, ya que este equipo no es ninguna maravilla. Por lo visto, no debían estar los talaveranos muy atentos cuando a la salida de una falta Julián logró meter el pié y batió a Oliva, era el minuto 65. Prueba de que el Quismondo no es nada extraordinario, es que cuando el Barrio decidió marcar lo logró así, en el minuto 71 Toledano penetró por su banda y centró para que rematase Arrigote y consiguiese el empate.

A tres minutos del final, una jugada de Morante la remató otra vez Arrigote a gol. Era la victoria

EL DIA DE TOLEDO EN TALAVERA

Nuestro teléfono es el

81-58-11